

Cuba expresa solidaridad con países caribeños por fenómenos naturales



La Habana, 8 sep (RHC) Cuba expresa su solidaridad con los países hermanos de la Cuenca del Gran Caribe ante los fenómenos naturales que impactaron esa zona en las últimas horas.

El vicescanciller cubano, Rogelio Sierra, manifestó el especial apoyo al pueblo y las autoridades de Antigua y Barbuda afectados por el paso del huracán Irma.

En esa nación los colaboradores cubanos de la salud mantienen la prestación de servicios y contribuyen a la recuperación del país, indicó el vicetitular de Relaciones Exteriores.

Sierra manifestó la solidaridad y apoyo también a los pueblos y gobiernos de México y Guatemala, tras el fuerte terremoto que sufrieron en la noche de ayer el cual causó significativas pérdidas humanas y materiales.

Con categoría cinco en la escala Saffir-Simpson -el máximo nivel- Irma causó cerca de 15 fallecidos tras su paso por el Caribe, así como graves daños a la infraestructura.

Mientras tanto, un sismo de 8,2 grados en la escala de Richter afectó 11 estados mexicanos en la madrugada de este jueves, con epicentro en Pijijiapan, estado mexicano de Chiapas.

Luego del sismo se registraron al menos 32 muertes por el fuerte temblor, considerado por las autoridades como el mayor de este siglo que sacudió la mitad del país.

El terremoto se sintió también en Guatemala y El Salvador.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/140823-cuba-expresa-solidaridad-con-paises-caribenos-por-fenomenos-naturales>



Radio Habana Cuba